



Kindersozialfonds Reinheim e.V.

Stiftungsgründer Dr. Bergmann besucht den Kindersozialfonds Reinheim e.V.

In der letzten Vorstandssitzung im Mai 2019 besuchte Herr Dr. Bergmann von der „Dr. Bergmann-Stiftung“ den Kindersozialfonds Reinheim e.V. Dabei wurde der persönliche Kontakt auf eine breitere Basis gestellt, sowie die Arbeit und Vorgehensweise der Stiftung näher vorgestellt. Es ist das Anliegen der Stiftung, Menschen dabei zu unterstützen, die eigenen Ressourcen so zu entwickeln, dass sie hoffnungsfroh und mutig ein verantwortungsvolles, selbstbestimmtes und erfülltes Leben führen können. Die Stiftungstätigkeit umfasst die Persönlichkeitsentwicklung, die Krisenbewältigung und die kulturelle Bildung von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Auf dieser Grundlage wurden Ansatzpunkte für eine mögliche Zusammenarbeit herausgearbeitet. Aufgabe für beide Seiten wird es nun sein, geeignete Projektideen zu entwickeln und auf ihre Umsetzbarkeit hin zu überprüfen. Weitere Informationen zur „Dr.-Bergmann-Stiftung“ können auf Seite www.dr-bergmann-stiftung.de entnommen werden. cl